

## Declive en la refinación de petróleo en México

Las refinерías de petróleo de México procesaron en octubre la menor cantidad de crudo desde 1990, a causa de los trabajos de mantenimiento en varias plantas, según cifras del propio gobierno federal.

Las refinerías de Petróleos Mexicanos (Pemex) procesaron un millón 68 millones de barriles por día (bpd) en el décimo mes del año, cifra que representa la menor cantidad en un registro que se remonta a enero de 1991. Tres de las seis refinerías que tiene el

país reportaron declives sustanciales en sus tasas de proceso de crudo, lo que generalmente es resultado de cierres por mantenimiento.

Pese a la baja en la refinación de crudo, las exportaciones subieron modestamente respecto al mes previo a un millón 377 millones bpd, según cifras del gobierno. Las exportaciones de crudo netas, resultado de restar las importaciones de productos petroleros que realizó el país, se ubicaron en 937 mil bpd en octubre, por encima del promedio

de 922 mil bpd de octubre del año pasado.

Pemex dio a conocer la semana pasada sus indicadores petroleros correspondientes a octubre, en donde difundió las cifras relevantes de su operación.

Actualmente la paraestatal trabaja en los estudios preparativos para lo que será la construcción de una nueva refinería en el país que le permitiría ampliar la producción de petrolíferos después de 2015, dadas las fuertes importaciones que hoy realiza. (Reuters)

